



それぞれの春

校長 小菅 みちる

すっかり春らしくなりました。今日は桃の節句・ひな祭りです。「桃の節句」と呼ばれるようになったのは、旧暦の3月3日の頃に桃の花が咲くことや、桃は魔よけの効果を持つとされてきたからだとか。また、雛人形には、娘の厄を引き受ける役目があるため、災いがふりかからず、美しく成長して幸せな人生を送れるようにという願いが込められているそうです。

桃の節句のお祝いの仕方として、雛人形を飾ることの他に「桃の節句の食べ物を食べる」ということがあります。雛あられはその代表ですね。その他にも菱餅や、はまぐり、ちらし寿司などがあります。でも、私自身はこの文章を書きながら、「我が家で桃の節句の食べ物をちゃんと最後に食べたのはいつだったっけ?」と、首をかしげているような状態です。なんともお恥ずかしいことです。

言い訳のように聞こえてしまうかもしれませんが、お祝いというのは、飾りつけをしたりお祝いの食べ物を食べたりすること以上に大切なことがあるのではないかと思います。それは、「心から祝う気持ち」です。

桃の節句は、子どもの成長を心から祝うこと。桃の花が咲く春のこの時期に、我が子の成長を感じ、そしてこれからの成長を願うこと。私たち大人は、このことを忘れてはならないと思います。

3年生は、都立一般入試の合格発表を終え、中学校卒業後の進路がほぼ確定しました。長い冬を終え、ようやくそれぞれの春を迎えています。決定した進路については、色々な思いがあることでしょう。しかし、うれしい思いも、くやしい思いも、すべてみなさんの力になるはず。感染症対策により制限の多い3年間でしたが、みなさんは様々なことに精いっぱい取り組んできました。そのことに自信をもち、石中生であることに誇りをもって、それぞれの道を、それぞれの春を、胸を張って進んでほしい。私たち石川台中教職員は、3年生のみなさんの卒業という門出を心から祝福します。

1・2年生は、3年生を送る会や卒業式の準備に取りかかりました。心をこめて3年生の卒業をお祝いしましょう。



【保護者のみなさま】

学校だより12月号「石川台中学校のSDGs」でも触れましたが、生徒の中から標準服見直しを求める意見が複数出ております。また、一部保護者の方からも同様意見をいただきました。学校はそれを受け、標準服検討委員会を立ち上げ、生徒・保護者に向けて標準服に関するアンケートを実施することといたしました。ただし、このことは標準服見直しを決定したことはありませんので、ご了解願います。アンケートにつきましては、改めてお知らせいたします。ご協力よろしくお願ひいたします。

.....きりとり.....

学校だより3月号 感想などありましたらお書きください。お名前を伏せて掲載させていただくことができます。

年 組 生徒氏名

【学校だより 2月号 保護者感想など】

何人かの保護者の方からコメント等いただきました。ありがとうございました！！

- 「黄金の椅子」復刻されるほど有名なんですね。昔、石中にあったなんて素晴らしいです。そして現役の生徒さんも素晴らしいです。いい学校に通えることができ子どもは幸せです。
- 「地域の方からの手紙」を読んで、一人の生徒の素晴らしい行動力でお年寄りの方とご家族が安心されたのだと思うと、心が温くなりました。素敵なお話ですね。
- 「地域の方からの手紙」を涙しながら拝読致しました。素晴らしい行動ですね。うれしい情報を共有頂きありがとうございます。今後共ご指導宜しく願い致します。
- 2/18(土) 苅谷夏子さんの講師の道德講演会を楽しみにしております。
認知症の方を2年生の生徒が保護されたことに感動しました。私も微力ながら、燃えるゴミ出しの日には火バサミでタバコの吸い殻拾いを4月から続けております。
- 「地域の方からの手紙」を読み、とても温かい気持ちになりました。困っている人に自然と手を差しのべられる2年生の生徒は、地域の方のおっしゃるよう「ご家庭や学校での環境や経験から培われたもの」だと思います。石中の誇りです。素敵なお話を聞かせて頂きありがとうございました。家族とも話しました。

KFCプロジェクト「夏みかん狩り」を行いました！

2月28日(火) 学年末考査の終わった午後、爽やかな陽気の中で“誰かのために何かをする” KFCプロジェクト「夏みかん狩り」を行いました。2年男子の有志6名の皆さんで約1時間収穫をしました。石中の夏みかんは鈴なりで、収穫数は約140個になりました。状態の良いものを3月8日(水)の給食に使用します。皆さん楽しみにしててください。活動してくれたKFC2年生有志の皆さん有り難うございました。



父母教から石中生へエールをいただいています！！

父母と教師の会で実施した制服リサイクル販売の収益金の一部を利用して、生徒の皆さんに役立つもの購入していただくことになりました。石中生が昼休みに役立つものをということで、品物は、校庭で使用するソフトフリスビー、ソフトバレーボール、図書室の本の紹介をするためのブックスタンドになりました。

また、父母教では上履きの持ち帰りによる上履き忘れの対策として、予備の上履きの準備をしていただいています。各学年の靴箱の空いている場所に予備の上履きを置き、誰でも必要なときに使用できるように準備をしています。予備の上履きは学年カラーと異なる「白色」にする予定です。石中生の生活が、今後ますます充実するよう父母教の皆様からエールをいただいています。誠に有り難うございます。大切に使用していきたいと思っております。

◎表彰の記録◎

◆吹奏楽部 大田区中学校アンサンブル発表会 1/7

木管打六重奏「春の扉」

金管五重奏「グリーン アベンチュリン」

◆大田区立中学校連合書初展 出展 1/27

1年生 3名

2年生 3名

3年生 6名



◆令和4年度 大田区立中学校読書感想文コンクール 1/27

理不尽な人間社会（『穴 HOLES』を読んで）

優秀 3年生

ハリー・ポッターとの出会い（『ハリー・ポッターと賢者の石』を読んで）

佳作 2年生

幸せは歩いてこない（『また、同じ夢をみていた』を読んで）

佳作 1年生

◆令和4年度 大田区中学校新聞コンクール 学習新聞の部 2/2

入選 「どんなところ??野辺山」 1年生

◆第67回 全日本学生美術展（会場 東京都美術館）2/12～19

佳作 2年生

◆令和4年度 大田区立中学校技術・家庭科作品展 2/7

<技術科>

1年生「スマホスタンド」 17名

2年生「LEDライト」 12名

<家庭科>

1年生「ミニトートバッグ」 15名

2年生「バランスのとれた献立」 8名

2年生「ペンケース」 16名

3年生「リデュース」 2名

3年生「リユース」 2名

3年生「リサイクル」 2名

3年生「リフューズ」 2名

3年生「リペア」 2名



◆陸上部 令和4年度大田区中学校ロードレース大会 2/12

男子	6位	9'13"
女子	2位	10'30"
女子	4位	10'42"
女子	5位	10'45"
女子	7位	11'08"
女子	9位	11'20"

◆令和4年度 学校文化行事 第72回東京都公立学校美術展覧会 出展 2/19

美術科	和風のデザイン／扇	3年生
国語科	書写「理想の追求」	3年生
技術科	LEDライト	2年生 2名
家庭科	パンケース	2年生 3名